

Inicio >

CONTENIDO PREMIUM

HOY: Cali | Lluvias | balance de lluvias



Escuchar este artículo

Prepárese para fin de año: estos son los pronósticos sobre lluvias.

Noviembre 26, 2021 - 12:13 a. m. |

Por: Redacción de El País



Las lluvias siguen provocando derrumbes en la vereda la Esperanza, en la vía Palmira-Tenerife, lo que ha afectado el transporte de alimentos de los productores de la zona. La caída de tierra es un problema recurrente en esta región
El País

0 ▾ Un balance preocupante deja el aumento de las lluvias en el Valle del Cauca, departamento que empieza a sufrir las consecuencias del incremento de las precipitaciones.

0 De acuerdo con el reporte del secretario de Gestión del Riesgo del Valle, Jesús Antonio Copete, catorce municipios resultaron afectados por las fuertes lluvias de las últimas horas. En los municipios de Ginebra,

NOTICIAS RELACIONADAS



Guacarí, Palmira, Buenaventura y Riofrío, se han registrado emergencias principalmente por el desbordamiento de ríos y quebradas. Personas y sus viviendas se han visto damnificadas por estas emergencias ocasionadas por el invierno.

En Bugalagrande, Jamundí, y El Dovio se presentaron inundaciones debido al colapso de alcantarillado. Además, en sectores de Caicedonia y Obando, se han presentado emergencias relacionadas con el deslizamiento de tierra.

Lea también: ["El Ministro que mande en Bogotá, aquí mandamos los caleños": Ospina sobre Molano](#)

¿Qué pasó en Cali?

“Hemos tenido lluvias acompañadas de vientos de grandes velocidades, esto produjo el miércoles una afectación considerable en la comuna 18, en el sector de Los Chorros, de Salón Azul. Nos hemos desplazado a las zonas reportadas y hemos evidenciado, en un balance preliminar, 30 viviendas afectadas por desprendimiento de techos, y por inundaciones y a hoy (ayer), en esa verificación encontramos 20 viviendas más que han sido afectadas por la emergencia”, dijo Mónica Jiménez, Subsecretaria para el manejo de desastres de Cali.

Las principales emergencias fueron atendidas por el grupo de Bomberos, quienes entregaron el siguiente balance: “Atendimos 10 condiciones peligrosas por caída de techo, en los lugares de Polvorines y Los Chorros, la caída de 15 árboles en la ciudad, también se tuvo la revisión de canales de agua lluvias específicamente en el canal carrera 80 con calle 13, en la carrera 39 con calle 16 a la 50, y el canal de la CVC que atraviesa la ciudad en la 50. Además, estamos pendientes del monitoreo en los caudales de los ríos Pance, Cali, Chocho, Jamundí, Meléndez y Lili”, afirmó el Cabo Marco Gómez, coordinador del Centro de Operaciones y Telemática de los Bomberos.

Lea también: [El número 'mágico' para que el tapabocas deje de ser obligatorio en Colombia](#)

La segunda temporada de lluvias en el departamento se extenderá, con un aumento inusitado de precipitaciones, hasta marzo del 2022.

“Noviembre y diciembre son meses de gran pluviosidad y se junta con una probabilidad de ocurrencia del Fenómeno de la Niña del 90%, estas



Desbordamiento del río Cauca y derrumbes: autoridades entregan balance en el Valle



Caída de techos, árboles e inundaciones, saldo de las fuertes lluvias de este miércoles en Cali



CRA denuncia manejo inescrupuloso en las compuertas del embalse el Guajaro, en Manatí

situaciones ocurren al mismo tiempo. En este momento el río Cauca tiene un nivel alto, de 9,44 metros, y está en alerta naranja”, dijo Rodrigo Zamorano, secretario de Gestión del Riesgo de Cali.

Agregó que la Salvajina que es la garantía para la regulación de aguas se encuentra en un nivel de 44%.

Recomendaciones...

1. Los diferentes organismos de socorro, recomiendan a los caleños, la buena disposición de los residuos sólidos y las basuras.
2. Tener cuidado con las corrientes súbitas, con el aumento de caudal de los ríos y el cambio de color en sus aguas.
3. Invitaron a las personas a transitar con cuidado por las vías de la ciudad que se encuentran húmedas.
4. Evitar resguardarse de la lluvia bajo los árboles o cualquier estructura inestable.



Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias

Obtén acceso total por \$4.700/ trimestre [Suscríbete aquí](#)

0 [VER COMENTARIOS](#) ▾

AHORA EN PORTADA



CONTENIDO PREMIUM

¿Qué está pasando con los contagios de Covid entre los niños de Cali? Esto dicen las cifras



► MUNDO

Alarma mundial por nueva variante de covid-19, ya se registran los primeros casos